

Nota de Prensa

Demandó mayor atención al tema de salud pública en la región

Congresista Vilca pide citar a presidente de EsSalud al Congreso por hospitales de Puno

Parlamentaria puneña advirtió hacinamiento de pacientes por falta de infraestructura

Mientras el problema de hacinamiento de pacientes se agudiza en los hospitales de Puno y Juliaca, las autoridades de EsSalud expresaron no-tener presupuesto para la construcción o ampliación de la infraestructura hospitalaria en la Región del Altiplano, y en ese sentido, la congresista nacionalista Susana Vilca planteó citar con carácter de urgencia a los funcionarios pertinentes ante el Congreso de la República para encontrar una salida viable.

Ante las exigencias de poblaciones y autoridades puneñas, los congresistas por Puno se reunieron, hoy jueves 23 de setiembre, con el nuevo presidente de EsSalud, Félix Ortega, quien desde su punto de vista afirmó no sería posible mejorar la infraestructura hospitalaria en Puno y Juliaca por falta de presupuesto.

Precisamente, ante la gran preocupación por la explicación del funcionario de EsSalud, la congresista Susana Vilca planteó citar de urgencia al titular de dicha institución, así como a otros funcionarios de Salud a las Comisiones de Seguridad Social y de Presupuesto para que allí se pueda encontrar una salida al problema y se recupere los fondos para Puno, puesto que es la época de discusión de los presupuestos para las instituciones públicas.

“Estamos en plena época de discusión de presupuestos para las instituciones públicas, y en ese sentido se pueda incluir los recursos destinados a la infraestructura hospitalaria en la Región Puno, y de esa manera atender las necesidades de la población, sobre todo por la gran cantidad de pacientes que no son atendidos adecuadamente pese a las graves enfermedades que padecen debido al hacinamiento”, expresó la representante puneña.

Durante la reunión con los congresistas puneños, el presidente de dicha institución de Salud insistió en que no es posible cumplir con atender las demandas como la construcción o ampliación de los hospitales de Puno y Juliaca porque no cuentan con fondos disponibles, además se requiere una ley que autorice el presupuesto.

“Nosotros queremos encontrar una salida ágil y viable, por ello es necesario la presencia de los funcionarios de EsSalud ante las Comisiones de Seguridad Social y de Presupuesto del Congreso de la República, donde deberán explicar detalladamente sobre el tema y por cierto allí también encontrar una salida. Es urgente la atención porque se trata de priorizar la salud pública de la población puneña”, concluyó la parlamentaria nacionalista.

Lima, 23 de setiembre de 2010

Con el ruego de su difusión

Despacho de la congresista Susana Vilca